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第１回越前町立学校再編準備委員会（四ヶ浦小学校・城崎小学校） 

議事録 

 

    日 時 令和５年８月３１日（木） 

    午後７時２分～７時５６分 

    場 所 越前コミュニティセンター 

    ２階会議室 

 

 

 

１．開  会 

 

２．委嘱状交付 

 

３．教育長あいさつ 

 

４．自己紹介 

 

５．委員長及び副委員長の選出について 

  委員長に河井文夫委員（越前地区区長会長）、副委員長に野真也委員（四ヶ浦小学校 PTA

会長）及び山本芳紀（城崎小学校 PTA会長）を選出。 

  委員長あいさつ 

 

６．協議事項 

（１）これまでの経過について 

   事務局説明 

 

委員長  ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

 （質疑・意見なし） 

 

委員長  ないようですので、次の議題に移ります。 

 

 

（２）越前地区の小学校再編の方針（案）について 

   事務局説明 
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委員長  ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

 

（質疑・意見なし） 

 

 ないようですので、越前地区の小学校再編については、この方針のとお

り決定したいと思います。 

 それでは次の議題に移ります。 

 

 

（３）準備委員会の組織（案）について 

   事務局説明 

 

 

 

ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

 

（質疑・意見なし） 

 

 ないようですので、準備委員会の組織については、このとおりといたし

ます。 

 それでは次の議題に移ります。 

 

 

（４）新小学校名の選定方法について 

   事務局説明 

 

委員長 

 

 

委 員 

ただ今、事務局より５つの案が示されましたが、ご質問、ご意見も含め、

どのようにしたらよろしいでしょうか。 

 

 私は「案１」が妥当だと思います。昭和の町村合併で四ヶ浦地区と城崎

地区が合併し越前町となりました。それに準じて「越前小学校」にすれば

良いと思います。中学校はこれから統廃合に向けて検討していくことに 

なりますが、越前中学校という名前が無くなるかもしれません。もし無く

なれば、学校名では「越前」が無くなるので、小学校名は「越前」にして

もらえたらありがたいと思います。 

 

委 員  今日の場で、この案から選ばないといけないのですか。 
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事務局  お示しさせていただいた案以外でもご意見あれば結構ですし、この案の

中でよければそれを採用したいと思っております。 

 

委 員  私も個人的には「案１」で良いと思いますが、この他に案があれば、   

その人の意見をお聞きしたいと思いました。 

 

委員長   ここで一つに絞り込むのかという委員の意見ですがどうでしょうか。 

 

事務局  今日で決まればいいが、なかなかそうは行かないと思います。皆さま  

お持ち帰りいただきまして、周りの方々とお話しいただいて、次回の委員

会の時に、これがいいなどと意見を頂いて、決定していただいても構い  

ません。今日決めなければならないということではないので、慎重に協議

していただきたいと思います。 

 

委員長  それでは他にご意見はありませんか。 

 

委 員  今日決めるか決めないかということですが、これから小学校に通う  

子どもの保護者の意見も大事にして欲しいと思います。 

 

事務局  そのような意見でありますと、対象者を限定したアンケートなどが必要

になってくるかと思います。 

 

事務局  委員のご意見ですと、「案３」のように保護者の方に意見を聞いて、その

意見をもとに、この委員会で決めていく方法でよろしいのであれば、段取

りさせていただきます。 

 

委員長  委員よろしいですか。 

 

委 員  はい。 

 

委員長  他にご意見はありませんか。 

 それでは、今回は絞り込まずに、次回の委員会までに検討いただき、  

決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 （意見なし） 

 意見がないようですので、事務局よろしいですか。 

 

事務局  わかりました。 
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委員長  それでは次の議題に移ります。 

 

 

（５）委員会、各部会の検討スケジュールについて 

   事務局説明 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

 

委 員 ４つの部会には、私たち委員も集まることになるのですか。 

 

事務局  部会については、学校の教職員を主として考えていますので、集まって

いただくことはありません。ただし、PTA 部会については、必要に応じて

PTA役員の方にお集まりいただくことも考えております。 

 

委 員 令和７年に再編した時の各学年の児童数を教えてください。 

 

事務局 （参考資料２）にて説明。 

  

委員長 委員よろしいでしょうか。 

今の説明も併せて、ご意見などありませんか。 

（意見なし） 

ないようですので、これで本日の協議事項は全て終了しました。 

 

７．その他 

 

委員長 

 

その他に移りたいと思います。委員の皆様で、何でも結構ですのであり

ましたお願いします。 

 

委 員  説明資料でありました、昨年四ヶ浦小学校で行ったアンケートの結果に

ついて教えてください。そんなに反対は無かったと思いますが。 

 

事務局  アンケートの主な目的としまして、城崎小学校を活用した小学校の再編

についてお聞きしました。賛成の方は４４．５％、どちらかといえば賛成

は２３．７％、反対、どちらかといえば反対で、それぞれ約１０％でした。 

 約７割の方が賛成という結果でございました。 
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委 員 当然ながら少数であっても、反対の方がいるということですが、反対の

方の意見も最大限尊重しながら、また独断という印象がないよう進めて 

行って欲しいと思います。 

 

事務局  これまで慎重に進めてきましたが、これからも両校の思いも聞き入れ 

ながら、子どもたちのために慎重に進めていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

委 員  一旦城崎小学校で再編し、将来越前中学校を整備して小学校を移行する

ということですが、城崎小学校のままではいけないものですか。お金を  

かけてまでする必要があるのか、その点教えてください。 

 

事務局  当初、令和３年度に学校再編の基本方針案を作成しました。その中では、 

地域の中心である越前中学校に小学校を置くと考えました。ご存知のとお

り、越前中学校は大変大きな学校であり、小学校が入っても十分であると

判断しました。その後、地域の方とお話ししていく中で、小学校と中学校

が同居するのはいかがなものか、などのご意見もいただいておりますが、

最初にお示ししたものでありますから、現時点ではその方向で進めており

ます。 

 小学校と中学校を一緒にする場合、改修にも莫大な費用もかかりますの

で、中学校を先に再編して空になった中学校を改修することは可能です。

それでも費用はかかりますので、今後、越前中学校をどうするのか、城崎

小学校をどうするのか、それぞれ検討しなければならないと考えており 

ます。この委員会の中でもご意見をいただきながら進めていきたいと思い

ます。 

 

委員長 委員よろしいでしょうか。 

 他にございませんか。 

 それでは進行を事務局にお返ししたいと思います。 

 

８．閉会 

副委員長あいさつ 

 

〔出席委員〕１６名 

 

〔欠席委員〕１名 

 

〔事務局〕教育長、教育委員会事務局長、学校教育課長、学校教育課職員２名 


